



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

100.000ste Radfahrer in Seebruck begrüßt – Tourist-Info ehrt Jubiläumsgast

Seebruck, den 15. Juli 2025 – Ein besonderer Moment für die Gemeinde Seeon-Seebruck: Am heutigen Vormittag wurde der 100.000. Radfahrer des Jahres am beliebten Chiemsee-Radweg in Seebruck begrüßt und natürlich auch gefeiert.

Christoph und seine Hündin Allegra verbringen aktuell auf dem Campingplatz Lambach ihren Urlaub. Als sie heute trotz durchwachsenem Wetter beschlossen, eine Radtour zu machen, haben sie nicht geahnt, was auf sie zukommen würde. Der Fahrrad-Zählrömer an der Römerstraße in Seebruck hat ihn heute als 100.000. Radfahrer registriert. Umso größer die Überraschung als die Mitarbeiterinnen der Tourist-Information das Duo herzlich empfangen.

„Wir freuen uns sehr, dass unser Ort so viele Radbegeisterte anzieht. Die 100.000er-Marke zeigt, wie beliebt Seebruck als Etappenziel und Ausgangspunkt für Radtouren rund um den Chiemsee ist“, so die Leiterin der Tourist-Information Christiane Lindlacher. Als Geschenk gab es Werkzeug für Fahrräder, das der Urlauber aus dem Altmühltal natürlich als passionierter Radfahrer gut gebrauchen kann.

Die Zählung der Radfahrer erfolgt automatisiert über eine fest installierte Zählstation in Form eines Römers. Der Zählrömer ist seit Herbst letzten Jahres in Betrieb und liefert wertvolle Daten zur touristischen Nutzung der Radinfrastruktur. Über 100.000 Radfahrer wurden seit Januar 2025 gezählt. Die Auswertung zeigt, dass 56% im Uhrzeigersinn um den See fahren. Die meisten Radfahrer sind an Samstagen und Feiertagen unterwegs. Der bisher stärkste Tag 2025 war der 19. Juni (Fronleichnam) mit 2559 Radfahrern, die registriert wurden. Wer selbst einen Blick in die Auswertung werfen möchte, findet diese unter www.seeon-seebruck.de/radlzaehlroemer.

„Wir setzen weiter auf nachhaltigen Tourismus und den Ausbau unserer Radwege – diese Zahl ist für uns Bestätigung und Ansporn zugleich“, betont Christiane Lindlacher. „Das stetig wachsende Interesse am Radfahren bestätigt uns in unserer Arbeit und unserem Engagement für eine fahrradfreundliche Infrastruktur. Der Tourismus in unserer Region entwickelt sich in eine Richtung, die sowohl nachhaltig als auch erlebnisreich ist – und das kommt bei unseren Gästen gut an. Solche Momente wie heute zeigen, wie lebendig und attraktiv unser Ort für Aktivurlauber ist.“

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 – 20